



Reforma: AMLO propone más austeridad en el gobierno para pagar las pensiones: "Sí nos va a alcanzar"

Insiste en ajustes a órganos autónomos como el INAI para tener recursos para el fondo de pensiones. Sería de forma gradual, hasta por diez años, explicó.



El presidente López Obrador aseguró que habrá recursos para que el gobierno aporte al fondo de pensiones de trabajadores, en caso de que se apruebe la iniciativa de reforma que presentará en febrero. La estrategia es incrementar la austeridad este último año de gobierno.

En su conferencia de esta mañana de miércoles el presidente volvió a hablar sobre este tema, en medio de los cuestionamientos que han surgido sobre la viabilidad de la propuesta, el presidente aseguró que habrá recursos porque "vamos a proponer más austeridad republicana".